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Résumé en Français :  l’Ecole des Sciences de l’Information organise le 17/06/2021 et 18/06/2021 un workshop en mode hybride sous le thème « Innovation & Transformation digitale à l’ère de la covid-19 ».
Le résumé doit comporter une synthèse du travail réalisé. Il peut être rédige en français ou en anglais et ne doit pas dépasser 250 mots. Il doit être écrit avec la police Cambria 11 avec interligne 1,15 avec les formats DOCX ou RTF.  Les résumés sélectionnés donneront lieu à une présentation orale en présentiel ou en ligne.
En plus du résumé en deux langues, une bibliographie d’une dizaine de références doit compléter la soumission.
Résumé en Anglais : The School of Information Sciences is organizing, on 17-18 June, 2021, a workshop in hybrid mode under the theme: "Innovation & digital transformation in the era of covid-19". The summary should include a synthesis of the work published. It should be written in French and English in no more than 250 words. It should be written in Cambria 11 font with 1.15 line spacing with the formats DOCX or RTF.  In addition to the summary in two languages, a bibliography is required. The selected abstracts will give an oral presentation in front of an audience or online.


Mots-clés : 4 à 6 mots clés séparés par des virgules écrit avec la police Cambria 11 et en italique.


Keywords:  4 to 6 keywords separated by commas written in Cambria 11 font and in italics.


Références : Toutes les références bibliographiques doivent être présentées à la fin du document.
 
References : All bibliographic references should be at the end of the document.
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